

えんじゅ

令和3年11月15日発行

松原小学校 N13

** 当面の主な行事予定 ** 【 令和3年度 11月 】

- 16 (火) 陸上競技記録会
(5・6年生)
- 18 (木) 和高専門出前授業
(5年生)
- 19 (土) 町文化展
- 20 (日) 町文化展
- 22 (月) 地域学習(6年生)
- 23 (火) 勤労感謝の日
- 24 (水) マラソン大会試走
クラブ
- 25 (木) 喫煙防止教室
(5年生)

** 当面の主な行事予定 ** 【 令和3年度 12月 】

- 1 (水) マラソン大会
- 3 (金) 人権作文発表会
- 7 (火) 全校集会
- 8 (水) ノーメディアデー
委員会
- 14 (火) 交通安全御礼の会
- 23 (木) 給食最終日
大掃除
- 24 (金) 2学期終業式

ちちろこ会 ～11月10日～

今年度第2回目の奉仕作業でした。校舎北側の正面玄関周りの草引きをして下さいました。1時30分から3時まで、90分に渡っての作業でした。直近で草引きを実施したのは運動会前であったため草が生えつつあったのですが、本日の作業ですっきりきれいになりました。

ちちろこ会の皆さんに感謝したいと思います。

ALT ～音に触れることから～

新しくALTをお迎えしました。カナダ出身のKie Gatesさんです。今年4月からは主に担任と一緒に英語の学習を進めていましたが、11月9日(火)からは、昨年度までと同様にALTと一緒に英語の学習を進めることができるようになりました。

ALTと一緒に学習する利点の1つは生の英語に触れることができるということにあります。授業の中で頻繁に使われるクラスルームイングリッシュや日常会話でよく使われる英語表現を耳にする中で、英語の音に慣れてほしいと思います。英語の音をシャワーのように浴びることが英語を話せることにつながり、そのことが英語でのコミュニケーションを可能にすることになると思います。更に、ALTとの会話を繰り返す中で英語圏の物の考え方などの英語文化にも触れることができると思います。子供達の主体的な学習を期待しています。

避難訓練 ～11月1日～

今年度2回目の避難訓練を行いました。今回は「休憩時間に地震が起こった」という想定でした。緊急地震速報の試験放送を利用しました。

まず、揺れに備えて待機、揺れが収まった時点で運動場中央に1次避難、階段や屋上などの校内安全を確認した後2時避難として屋上に行きました。避難指示をして1次避難場所へ集合して人数確認するまでに2分14秒、屋上に避難し始めてから屋上での人数確認を終えるまでに4分30秒、避難し始めてから屋上での人数確認まで合計で6分44秒でした。前回より安全かつ迅速に避難することができました。また屋上でのライフジャケット着用訓練も2分14秒で終わることができました。

訓練を重ね、その精度を上げることで「まさかの」時に備えたいものです。



プログラミング ～11月2日～



「1年生を楽しませるゲームを作ろう」というめあてのもとに6年生がコンピュータでプログラムを組みました。今回使用したのはスクラッチというプログラミングソフトです。命令の入ったブロックを組み合わせさせてボールゲームを作っていました。同じボールゲームとはいえ、ゲームの背景画やボールの形、大きさ、動くスピードなどは6年生それぞれが独自で設定していました。6年生それぞれの感じ方や考え方を垣間見ることができる興味深いゲームでした。

2日(火)の松小タイムでは1年生がゲームの説明を受け、体験しました。1年生はゲームを楽しんでいるようでした。6年生にとっては、やりがいを感じられた良き時間になったのではないのでしょうか。

授業参観 ～11月8・9日～

5月から延期になっていた授業参観を行いました。昨年度に引き続き今回も新型コロナウイルス感染症対策のために2日間に渡る分散授業参観としました。1年生は算数・算数、2年生は算数・算数、3年生は国語・国語、4年生は算数・算数、5年生は算数・社会、6年生は算数・算数、たんぽぽ学級は国語の授業を行いました。今回はほとんどの授業が算数または国語でした。

子供達は普段に比べてやや動きがぎこちないようにも見えましたが、心地よい緊張感のもと授業に集中できていたように思います。家族の方々に学校でしっかり学習している様子を見せることができたことと思います。

